
Reunión SGIC 21 de Febrero 2024 10.00h 
 
Excusan asistencia:  
Blanca González 
 
Asisten:  
Irene Iglesias (Decana de la Facultad)  
Isabel Izquierdo 
Inma Aranaz 
Daniel Lozano 
Concepción Arias 
Irene Bravo  
Marta Vicario  
Niuris Acosta 
Juan Peña 
Nieves González 
Mounat El Jarmouni 
 
 
Orden del día: 
1. Aprobación del Acta anterior 
2. Informe de las directoras. Seguimiento de curso 
3. Informe de Procedimiento de evaluación Seguimiento del Máster 
4. Ruegos y preguntas 
 
 

1. Se aprueba por unanimidad el acta anterior 
2. Se ha terminado el primer semestre del Master sin ninguna incidencia, 

salvo problemática de un alumno con dificultad del idioma. Se aprueba 
por unanimidad que el alumno no podrá tener traductor en ningún 
examen. Siguiendo con las mismas normas y derechos de los demás 
estudiantes, con el fin de no afectar a la calidad del master.  
Como plan de mejora para el año que viene. Remarcar muy bien en la 
pagina web la importancia del idioma en el master. También se comenta 
la posibilidad de hacer encuestas en la admisiones a partir de una nota 
obtenida en la baremación.  
 
Todos los alumnos están terminando ya las PE. Este curso hemos tenido 
mucha problemática con el tema de la SS de las PE. Pero ya esta todo 
solucionado.  
Como plan de mejora de cara al próximo curso hay que decirles a los 
alumnos desde comienzo de curso que se pidan la firma electrónica y que 
pidan el número de la SS para agilizar los procesos (en particular a 
alumnos extranjeros por el tema de visados).  
 
Se realizó una excursión a la empresa Marsi Bionics la cual tuvo muy 
buena aceptación.  
Vamos a realizar el foro de empresas a primeros de mayo. Como todos 
los años recordar que los alumnos PARTICIPAN ACTIVAMENTE en la 
organización y la asistencia es obligatoria. Vamos a realizar cursos de 



formación del foro de búsqueda de empleo. Se va a mantener la mesa 
redonda con los exalumnos. Se solicitará la presencia de profesores/ 
investigadores como el año pasado.  

 
Se ha abierto el plazo de inscripción de alumnos que tenemos que baremar 
hasta 12 deMarzo y saldrán las lista de admitidos el 18 de marzo.  
De momento hay 24 alumnos que han solicita de los cuales 7 son de primera 
opción.  
 

 
3.  Se está trabajando en la preparación de la memoria de seguimiento 

ordinario que se entregará a mediados de Marzo. Queremos tener un 
borrador bastante definitivo para finales de febrero y poder consultar con 
el Vicedecano de Calidad las dudas que surjan. Se mandaré por mail la 
memoria a la SGIC para su aprobación.  
 

4. -Fecha del acto de clausura. La decana propone hacerlo con todos los 
másters para que sea un acto mas solemne. 
 

-Se han recibido quejas sobre el aula asignada para la asignatura de 
Liberación controlada de fármacos.  
 

.  
 
Sin mas comentarios, se cierra la sesión por la DECANA 
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